"No habrá tolerancia", asegura la gobernadora Delfina Gómez

Seguimiento. Luego del enfrentamiento entre elementos de seguridad estatales y municipales, la mandataria mexiquense dio instrucciones para el seguimiento a las investigaciones correspondientes

MONSERRAT MATA

La gobernadora del Estado de México, Delfina Gómez Álvarez, subrayó que ante los hechos violentos ocurridos la madrugada de este miércoles en la capital mexiquense "no habrá tolerancia", girando instrucciones para dar seguimiento a las investigaciones respectivas.

Através de sus redes sociales y luego de participar en la Mesa de Coordinación para la Construcción de la Paz, en la que se reunió con las instancias encargadas de la estrategia en materia de seguridad, la mandataria compartió un mensaje en sus redes sociales, en el que también lamentó los hechos que derivaron en la muerte de una persona.

"Lamento los hechos violentos ocurridos en la mañana de hoy, en Toluca, donde una persona perdió la vida tras un enfrentamiento entre policías estatales y municipales. No habrá tolerancia alguna contra este tipo de actos, vengan de donde vengan", se lee en la cuenta de X de la gobernadora mexiquense.

En este mismo mensaje, la gobernadora sostuvo que ya giró las instrucciones para que se lleven a cabo las investigaciones pertinentes y se deslinden las responsabilidades, reiterando que la administración que encabeza se pronuncia por la cero tolerancia a la corrupción y los abusos de autoridad.

"Desde la Mesa de Coordinación para la Construcción de la Paz giré instrucciones para que se lleven a cabo las investigaciones correspondientes y se deslinden responsabilidades. Nuestra apuesta ha sido y será siempre por la cero tolerancia a la corrupción y a los abusos de autoridad", se lee en este mensaie.

Interviene FGJEM

La maestra Delfina Gómez Álvarez refirió que la investigación de los hechos estará a cargo de la Fiscalía General de Justicia del



El mensaje, luego de la mesa de Coordinación para la Construcción de la Paz. ESPECIAL



Reiteró que no se permitirán este tipo de actos. ESPECIAL

Estado de México (FGJEM).

"La investigación se encuentra en manos de la @FiscaliaEdomex para esclarecer los hechos sobre el actuar de ambas corporaciones".

Cabe señalar que durante la

madrugada de este miércoles se reportó un presunto enfrentamiento entre elementos de la Secretaría de Seguridad del Estado de México (SSEM) y de la Dirección General de Seguridad y Protección de Toluca, de-

jando un policía estatal sin vida, esto ocurrió en calles de la capital mexiquense.

En la Mesa de Coordinación para la Construcción de la Paz realizada en Palacio de Gobierno, en Toluca, también parti-

"La investigación se encuentra en manos de la @FiscaliaEdomex"

cipó el secretario general de Gobierno, Horacio Duarte Olivares; Andrés Andrade Téllez, secretario de Seguridad y José Luis Cervantes Martínez, fiscal general de Justicia del Estado de México (FGJEM).

A la reunión 19, acudieron también integrantes de la Secretaría de Marina (Semar), de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena), de la Coordinación Estatal de la Guardia Nacional en el Estado de México, del Centro Nacional de Inteligencia en el Estado de México, y de la Coordinación General de Protección Civil y Gestión Integral del Riesgo, entre otros.